

Der Ausschuss nahm den Bericht zur Kenntnis.

Herr Metz (Bündnis 90/Die Grünen) fragte, wann die Ergebnisse zu den Prüfaufträgen aus den Beschlüssen im Rahmen der Haushaltsberatungen vorliegen würden. Der Bürgermeister führte zur Digitalisierung der Poststelle aus, dass dies im Rahmen der Mittelanmeldungen für den Haushalt bzw. unterjährig berücksichtigt würde.

Herr Gless führte zu den Leerungszyklen von Mülleimern aus, dass die Verwaltung dazu im Gebäude – und Bewirtschaftungsausschuss Bericht erstatten werde. Er führte weiterhin aus, dass zu der Bedarfsabfrage im Zusammenhang mit den Budgets der Schulen eine Berichterstattung im Schulausschuss erfolge.

Herr Metz bat darum, die entsprechenden Gremien zum geeigneten Zeitpunkt über die Prüfergebnisse zu informieren.